

Ressort: Gesundheit

Westafrika: Ebola-Virus breitet sich weiter aus

Conakry, 12.04.2014, 16:24 Uhr

GDN - Das hochansteckende Ebola-Virus breitet sich weiter in Westafrika aus. Im Zuge des Ausbruches hat die Regierung von Guinea ihre Maßnahmen verschärft.

So würden Wärmebildkameras am Flughafen der Hauptstadt Conakry eingesetzt, um Personen mit hohem Fieber zu erkennen. Bislang sind dem Ausbruch mehr als einhundert Menschen zum Opfer gefallen, zudem registrierte die Weltgesundheitsorganisation 157 Verdachtsfälle. Die Hilfsorganisation "Ärzte ohne Grenzen" stockt die Zahl ihrer Mitarbeiter im Land auf sechzig auf. "Im Gegensatz zu vorherigen Ausbrüchen beschränken sich die Ansteckungen nicht auf einzelne Orte, sondern wir haben Erkrankungen in ganz unterschiedlichen Teilen des Landes", sagte ein Sprecher. Auch im Nachbarland Liberia sind mehrere Fälle aufgetreten, während sich die vermuteten Erkrankungen in Mali nicht bestätigt haben.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-33043/westafrika-ebola-virus-breitet-sich-weiter-aus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com